

# *Cuba denuncia incremento de agresión israelí contra Gaza*

---



## **Cuba denuncia la ampliación de las operaciones del ejército israelí contra Gaza**

La Habana, 6 mayo (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, denunció hoy a través de X, la ampliación de las operaciones del ejército israelí contra Gaza, en el contexto de la agresión sionista iniciada en octubre de 2023.

En su perfil en la red social, el máximo representante de la diplomacia de esta nación caribeña afirmó que estas acciones prevén la “conquista y control de territorios y el desplazamiento interno de la mayoría de la población local.

La medida –apuntó Rodríguez- viola el Derecho Internacional Humanitario, intensificará genocidio y dificultará acceso a ayuda humanitaria.

Esta jornada, el presidente del Consejo Nacional Palestino, Rawhi Fattouh, condenó desde Ramala la nueva estrategia bélica, recién aprobada por el gabinete de seguridad israelí, que incluye la movilización de 60 mil reservistas y expulsar hacia el sur a la población del norte del enclave costero.

Calificó a esa operación de “limpieza étnica”, y “una flagrante violación del derecho internacional humanitario que agrava la crisis” en esa región.

El plan –dijo- es una grave amenaza a la presencia palestina en la Franja y confirma las verdaderas intenciones del Gobierno de Benjamin Netanyahu sobre sus deseos de expulsar a los habitantes del territorio.

Ante esa situación, instó a la comunidad internacional a asumir sus responsabilidades jurídicas y morales y a adoptar medidas urgentes para poner fin a los crímenes israelíes.

La operación Carros de Gedeón, anunciada la víspera por el vocero de las Fuerzas Armadas israelíes (FDI), Effie Defrin, busca desplazar “a la mayoría de la población” de ese enclave, e incluirá una campaña más amplia para ocupar diversas zonas de Gaza.

Este enclave costero se encuentra al borde del colapso por la falta de alimentos, combustible y medicinas debido al bloqueo total impuesto por las FDI desde el 2 de marzo último.

Más de 52 mil palestinos murieron allí desde el comienzo de la agresión.(Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/382266-cuba-denuncia-incremento-de-agresion-israeli-contra-gaza>



**Radio Habana Cuba**